



## **NOTA DE PRENSA**

# **SACYR VALLEHERMOSO EJERCE SU MINORÍA DE BLOQUEO EN LA ASAMBLEA DE EIFFAGE**

Madrid, miércoles 19 de abril de 2006.- El grupo Sacyr Vallehermoso (SyV) ha acudido hoy a la Asamblea General de Eiffage celebrada hoy en París.

SyV es y seguirá siendo el primer accionista de Eiffage con el 32,1% del capital. Por esta razón, SyV ha votado favorablemente a las resoluciones que apoyan el futuro de la compañía: cuentas anuales, pago del dividendo y renovación y nombramiento de administradores, entre otros puntos de la junta ordinaria, y el split de las acciones, entre los puntos de la junta extraordinaria.

En cambio, SyV ha votado en contra de las restantes resoluciones presentadas en la parte extraordinaria de la asamblea general, entre otras la autorización para amortización de acciones propias, la reducción a 5 días del plazo obligatorio para comunicar a la sociedad la compra del 1% de su capital y la autorización para una ampliación de capital no dineraria. SyV estima que estas resoluciones puramente defensivas van en contra de los intereses de la compañía.

A pesar del rechazo a su petición de nombrar administradores en Eiffage acordes con su participación, SyV se propone desempeñar completamente su papel de primer accionista y continuará con sus conversaciones con Eiffage.